
  

平成２２年９月甲良町議会定例会 

一    般    質    問 
 

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

９ 番 

西 澤 伸 明 

 

 

 

 

 

 

１１１１、、、、官製談合疑惑官製談合疑惑官製談合疑惑官製談合疑惑へのへのへのへの行政行政行政行政のののの対応対応対応対応についてについてについてについて    

   

 ①町行政の指導力が強く期待されている。 

 ②法違反等を犯した登録業者への行政処分基準は明

確か。 

 ③「 競争入札妨害 」告発及び損害賠償請求など毅然

とした対応が求められる。 

 ④落札業者へ規則を厳守させる指導の徹底を。 

 

 

２２２２、、、、町民町民町民町民のののの健康増進健康増進健康増進健康増進とととと農業振興農業振興農業振興農業振興のののの課題課題課題課題についてについてについてについて    

  

 ①甲良町の自然・農業を活かした「 健康増進 」の発

信基地をめざすべきでは。 

 

 

３３３３、、、、子宮頚部子宮頚部子宮頚部子宮頚部ガンガンガンガン予防予防予防予防ワクチンワクチンワクチンワクチン接種接種接種接種についてについてについてについて    

  

 ①子宮頚部ガン予防ワクチン接種への公費助成を。 

  各地で公費助成制度が実施され、県議会でも「 公

費助成を求める請願 」が採択されるなど、世論の

広がりを見せている。 

 

 

４４４４、、、、ゴミゴミゴミゴミのののの週週週週２２２２回通年実施回通年実施回通年実施回通年実施についてについてについてについて    

 

 ①ゴミ収集体制の充実を。燃えるゴミの週２回通年実

施をしていない自治体は甲良町だけ。早期実施を。 

 

 

 

企画監理課長 

     〃 

 

     〃 

 

     〃 

 

 

 

 

保健福祉課参事 

産 業 課 長 

 

 

 

 

保健福祉課参事 

 

 

 

 

 

 

 

住 民 課 長 

 

                    １ 



  

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

４ 番 

金 澤 博 

 

１１１１、、、、甲良町建設工事等甲良町建設工事等甲良町建設工事等甲良町建設工事等のののの入札入札入札入札にににに関関関関してしてしてして    

 

①指名基準及び最低制限価格変更通知の平成２１年、

平成２２年の変わったところ及び内容について 

 ②指名基準について 

 ③今までの入札審査会の経緯 

  

④建設業法違反について 

 ⑤再発防止について 

 

 

２２２２、、、、交流村交流村交流村交流村についてについてについてについて    

  

 ①交流村残地の有効活用について 

 

 

３３３３、、、、甲良町西甲良町西甲良町西甲良町西・・・・東保育園東保育園東保育園東保育園につにつにつについていていていて    

 

 ①環境格差について 

 

 

４４４４、、、、犬上川左岸整備犬上川左岸整備犬上川左岸整備犬上川左岸整備についてについてについてについて    

 

 ①今後の計画について 

 

 

 

企画監理課長 

 

  〃 

   〃 

人 権 課 長 

企画監理課長 

     〃 

 

 

 

 

産 業 課 長 

 

 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

建 設 課 長 

 

 

２ 番 

丸 山 恵 二 

 

１１１１、、、、支援支援支援支援センターセンターセンターセンターのののの運営及運営及運営及運営及びびびび安全管理安全管理安全管理安全管理についてについてについてについて    

 

 ①約半年経過した今と前のセンターとの違いや問題

点はあるのか。 

 ②職員の体制について 

  虐待専門の職員は必要ないのか。 

  また、職員の人数は充分足りているのか。 

 ③近隣の方が先日まむしに噛まれたその対応と今後

の対策は。 

  

  

 

支援センター長 

 

支援センター長 

保健福祉課参事 

 

支援センター長 

住 民 課 長 

                    ２ 



  

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

２ 番 

丸 山 恵 二 

 

２２２２、、、、グループハウスグループハウスグループハウスグループハウスけんじいのけんじいのけんじいのけんじいの家家家家のののの入居状況入居状況入居状況入居状況についてについてについてについて    

 

 ①現在の状況 今までの入居数 

 ②今後の対策や問題点はどの様に考えているのか。 

 

 

 

 

 

 

保健福祉課参事 

      〃 

 

 

 

 

１ 番 

濱 野 圭 市 

 

 

１１１１、、、、職員扶養手当職員扶養手当職員扶養手当職員扶養手当についてについてについてについて    

 

 ①甲良町職員の扶養手当の現状と手当を支給してい

る人数及び金額また、過去２年の間に何人変更があ

ったか、新規があったかを問う。 

 ②扶養手当の審査は、いつ、どこで、どの様に行われ

ているのか。外部の審査もあるのか問う。 

 

 

２２２２、、、、扶養手当扶養手当扶養手当扶養手当のののの不正受給不正受給不正受給不正受給についてについてについてについて    

 

 ①今回の不正受給の経緯。 

 ②昨年４～６月どのような項目で支給されていたか。

また、お金の動きを問う。 

 ③不正受給の法的対応について町行政の方針、方向を

問う。 

 ④懲戒審査会は開催されたのか。 

また、審査会の内容について問う。 

 ⑤今後の再発防止策はどのように考えているか。 

 ⑥町民への説明責任はどのようにするのか。 

 

 

 

 

総 務 課 長 

 

 

総 務 課 長 

 

 

 

 

 

総 務 課 長 

会計管理者 

総 務 課 長 

     〃 

 

     〃 

 

     〃 

     〃 

                     ３ 



  

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

１１ 番 

山 田 壽 一 

 

 

１１１１、、、、百条委員会百条委員会百条委員会百条委員会についてについてについてについて    

 

 ①３月議会に発足以来、約半年近く至っているが、逮

捕者も出、町民の方々は行政に不満、不安を感じて

いると思うが、今だ何の結論も出ない百条委員会を

傍聴されて、町のリーダーとして解決策、またアド

バイスを考えているのか。 

 

 

２２２２、、、、犬上三町犬上三町犬上三町犬上三町のののの議長会議長会議長会議長会のののの不明金不明金不明金不明金によるによるによるによる職員処分職員処分職員処分職員処分についてについてについてについて    

 

 ①当時の局長で職員の懲戒処分を去年１２月１日付

けで、給与１０分の１カットと聞いたが、懲戒処分

に至った経緯をお聞かせ下さい。 

 

    

３３３３、、、、職員職員職員職員のののの機構改革機構改革機構改革機構改革のののの成果成果成果成果についてについてについてについて    

 

 ①適材適所の人事がなされ成果が表れているのか。 

  不都合な課所はないか。 

 

 

４４４４、、、、ふるさとふるさとふるさとふるさと交流村交流村交流村交流村のこれからののこれからののこれからののこれからの処方処方処方処方についてについてについてについて    

    

    ①道の駅の計画はどこまで進んでいるのか。 

 ②現在の計画はどこまでの案が出来ているのか。 

 ③促進的委員会の発足は考えているか。 

 

 

 

 

町  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町  長 

 

 

 

 

 

 

町  長 

 

 

 

 

 

産 業 課 長 

町    長 

     〃 

                     ４ 


